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  СОБЫТИЯ 
ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ФОНДА АЛЕКСАНДР ПУЗАНОВ И 
ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ФОНДА, ДИРЕКТОР НАПРАВЛЕНИЯ 
«РЫНОК НЕДВИЖИМОСТИ» ТАТЬЯНА ПОЛИДИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В 
РАБОТЕ XVI АПРЕЛЬСКОЙ МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
ПО ПРОБЛЕМАМ РАЗВИТИЯ ЭКОНОМИКИ И ОБЩЕСТВА В НИУ «ВЫСШАЯ 
ШКОЛА ЭКОНОМИКИ» 

А.С. Пузанов выступил руководителем секции «Города и агломерации», 
в рамках которой состоялись несколько сессий и круглых столов.  
Непосредственно под председательством А.С. Пузанова прошла сессия 
«Структурные проблемы городского развития». Т.Д. Полиди выступила 
с основным докладом на круглом столе «Новая жилищная стратегия».  
 

http://www.urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1714 

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ФОНДА 
АЛЕКСАНДР ПУЗАНОВ ПРИНЯЛ 
УЧАСТИЕ В МЕЖДУНАРОДНОМ 
СЕМИНАРЕ «КОНСУЛЬТАЦИИ ПО 
ВОПРОСАМ РАЗВИТИЯ 
НЕСТОЛИЧНЫХ ГОРОДОВ» В 
БАРСЕЛОНЕ 
 
http://urbaneconomics.ru/news/?mat_i
d=1709 

ИНСТИТУТ ЭКОНОМИКИ ГОРОДА 
ВЫСТУПИЛ ОРГАНИЗАТОРОМ 
КРУГЛОГО СТОЛА «СТАНДАРТЫ 
КАЧЕСТВА СТРОИТЕЛЬСТВА 
НАЕМНЫХ ДОМОВ» В «ВЫСШЕЙ 
ШКОЛЕ ЭКОНОМИКИ» 
 
http://www.urbaneconomics.ru/news/?
mat_id=1721  

ВЫШЛИ В СВЕТ «МЕТОДИЧЕСКИЕ РЕКОМЕНДАЦИИ ПО ОПТИМИЗАЦИИ СТРАТЕГИЧЕСКОГО 
ПЛАНИРОВАНИЯ НА МУНИЦИПАЛЬНОМ УРОВНЕ», РАЗРАБОТАННЫЕ ИНСТИТУТОМ 
ЭКОНОМИКИ ГОРОДА 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=257 
 

ИНСТИТУТ ЭКОНОМИКИ ГОРОДА 
ПРОВЕЛ КРУГЛЫЙ СТОЛ НА ТЕМУ 
«РЕОРГАНИЗАЦИЯ ЗАБРОШЕННЫХ 
ТЕРРИТОРИЙ: РОССИЙСКИЙ И 
НЕМЕЦКИЙ ОПЫТ» 
 
http://urbaneconomics.ru/news/?mat_
id=1719 
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    ВЫСТУПЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ 

Надежда Косарева:   
 ПОМОЩЬ ИПОТЕЧНЫМ ЗАЕМЩИКАМ ДОЛЖНА БЫТЬ СПРАВЕДЛИВОЙ 

- Если начать разбираться более детально… Я участвовала в обсуждении этой темы с 
банками: в стране 30 тысяч валютных заемщиков, у которых теоретически есть какие-
то проблемы. Однако большая их часть – люди совсем не бедные. Далеко не бедные! 
Их доходы позволяют обслуживать эту ипотеку. А вот на меньшую часть тех, чьи 
доходы действительно не позволяют обслуживать кредит, должна как раз 
распространяться программа помощи, но наряду с рублевыми заемщиками. И мне 
кажется, что это вполне  справедливый подход. 
(Источник: «Федеральное агентство новостей», 16 апреля 2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1715 
 

Татьяна Полиди: 
О СИСТЕМЕ ИПОТЕЧНОГО КРЕДИТОВАНИЯ 

- Некоторые застройщики, войдя в договоренности с банками, предлагают скидки на 
квартиры только тем покупателям, которые берут кредиты по этой программе. Снижать 
цены на все квартиры они пока не хотят. Но это дискриминация потребителей! 
 (Источник: газета «Комсомольская правда», 24 апреля 2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1185 

Дмитрий Гордеев:   
ОБ УВЕЛИЧЕНИИ ШТРАФОВ ЗА ПРОСРОЧКУ КОММУНАЛЬНЫХ ПЛАТЕЖЕЙ 

– Большинство жителей просто не понимают, что, не внося плату за свет, воду и газ, 
они делают хуже не только себе, но и соседям. Управляющим компаниям приходится 
расплачиваться с ресурсниками деньгами, которые жильцы сдают на содержание и 
ремонт дома. 
(Источник: «Российская газета», 13 марта 2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=546 

Надежда Косарева, Татьяна Полиди, Александр Пузанов:   
«КАК ОЧЕЛОВЕЧИТЬ «КВАДРАТЫ» 

В журнале «Эксперт» вышла статья президента ИЭГ Надежды Косаревой, 
исполнительного директора ИЭГ Татьяны Полиди, генерального директора ИЭГ 
Александра Пузанова и научного руководителя НИУ ВШЭ Евгения Ясина о тенденциях и 
стратегиях жилищной политики в России. 
(Источник: журнал «Эксперт», 6 апреля 2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1711 
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Институту экономики города важно и интересно мнение о его работе каждого читателя этого бюллетеня и каждого 
посетителя нашего сайта. Поделитесь с нами своими соображениями, наблюдениями, предложениями и замечаниями! 

Пишите: obolensky@urbaneconomics.ru  
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    ВИДЕО 

Владилен Прокофьев:    
ДИРЕКТОР НАПРАВЛЕНИЯ «ГОРОДСКОЕ ХОЗЯЙСТВО» В ПРОГРАММЕ 
«ТЕХНОЛОГИИ ЖИЛЬЯ» ТЕЛЕКАНАЛА «РОССИЯ 24» - О ВНЕДРЕНИИ НОВЫХ 
СИСТЕМ ЭНЕРГОСБЕРЕЖЕНИЯ 

- Например, произошла авария на системах теплоснабжения. Не должен сантехник 
бежать и пeрекрывать эту задвижку. У сантехника должна быть кнопка, на которую 
он нажимает и которая автоматически перекрывает эту задвижку в нужный момент.   
(Источник: «Россия 24», 12.04.2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=550 

Надежда Косарева:    
ПРЕЗИДЕНТ ФОНДА ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В МАРАФОНЕ ПАМЯТИ БОРИСА НЕМЦОВА 
НА ТЕЛЕКАНАЛЕ «ДОЖДЬ» 

- Когда я впервые увидела Немцова, это было совершенно удивительное 
впечатление. Он совершенно не был похож на губернатора. Это было открытое 
свободное поведение, одежда, огромная копна волос на голове и горящие глаза. Я 
думаю, он успевал все потому, что у него всегда горели глаза. Количество энергии и 
оптимизма, которое было в нем, всегда просто поражало. Это зашкаливающий 
объем! 
(Источник: «Дождь», 08.04.2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1713 

Дмитрий Гордеев:    
ВЕДУЩИЙ ЮРИСКОНСУЛЬТ НАПРАВЛЕНИЯ «ГОРОДСКОЕ ХОЗЯЙСТВО» В ТОК-ШОУ 
«ПРЯМО СЕЙЧАС» НА ТЕЛЕКАНАЛЕ «3600 ПОДМОСКОВЬЕ» - О ПРИВАТИЗАЦИИ 
КВАРТИР 

- Я считаю, что решение о продлении приватизации - чисто популистское. Никакой 
потребности в этом году не было. Если в предыдущие разы были очереди, какой-
то ажиотаж, то сейчас потребности со стороны людей нет. Мне кажется, что власть 
просто хочет сделать некий популистский шаг. 
(Источник: «3600 Подмосковье », 3.04.2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=549 

Эдуард Трутнев :    
НАУЧНЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ НАПРАВЛЕНИЯ «РЫНОК НЕДВИЖИМОСТИ» - О 
КОНЦЕПЦИИ ГРАДОСТРОИТЕЛЬНОГО КОДЕКСА РФ ЧЕРЕЗ 10 ЛЕТ ПОСЛЕ ЕГО 
ПРИНЯТИЯ 

- С позиции разработчика (Кодекса) важно зафиксировать каким образом 
продолжает существовать или искажается концепция этого федерального закона. И 
с этой точки зрения не все благополучно. С одной стороны, были, естественно, 
движения в направлении развертывания этой концепции, а с другой стороны, были 
прямо противоположные движения вспять. 
(Источник: ИЭГ, 25.03.2015) 
 

http://urbaneconomics.ru/news/?mat_id=1183 
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